

- 皆さん、おはようございます。

- 今日から待ちに待った通常の授業での学校再開です。
- 4月21日から休校でしたので約1ヶ月半ぶりです。
- この1ヶ月半の間、皆さんは、学校で勉強することの大切さ、友達と語り合うこと大切さ、部活動を毎日できること大切さなど、今までは当たり前になっていたものがいかに掛け替えのない貴重なものであることが実感できたのではないのでしょうか。
- 私自身は、この校舎に生徒の皆さんがいないことの寂しさを感じる毎日でした。
- 私にとって、皆さんのいない学校は、単なるコンクリートの無味乾燥な建物にすぎません。
- しかし、その無味乾燥な建物に命を与えて躍動させてくれるのは、皆さん一人ひとりです。
- 今日からまた、福島東高校の797名全員が、様々な活動を行うことで学校を活気あるものにして、学校に命を与えてください。

- 休校前の4月20日に私はこの放送で、次のことを話しました。覚えていますか。
 - ・ われわれ人間は、何か目標があるから今日を生きることができるのだと思います。
 - ・ また、今日、嬉しいことや感動することがあるからこそ、明日も明後日も生きる活力が湧いてくるのだと思います。
- 今日の朝、皆さんは久しぶりに友達と再会し、感動するくらい嬉しかった人もいることと思います。
- 今、大変な状況下にあります、「嬉しいことや感動すること」はあるものだ、と私は思います。
- それは、皆さんの周りには思いやりのある友人や皆さんのことを考えてくれている先生方がいるからです
- 皆さんの中には目標を失った人もいるかもしれません。
- 私は、安易に次の目標に向かって進みなさいとは、言いたくはありません。
- しかし、「試練や危機は、人間の本性や物事の本質を浮かび上がらせる」ものだと思います。
- 新型コロナに、今、私たち一人ひとりが試されているのかもしれません。
- 豊かな才能を持ち将来のある皆さんが、今ここで負けてしまったらもったいないです。
- 新たな目標に向かって前進してほしいです。
- そして、物事は何でも前向きにとらえることです。
- 前向きにとらえれば、良いことが皆さんを待ち受けているはずです。
- そう信じて毎日の学校生活を送りましょう。

- 今日から50分7校時の授業が始まります。
- 今まで休校だった分、今、皆さんは、勉強したいという気持ちがものすごく強いと思います。
- 以前にもまして集中して授業に臨んでください。授業の一分一秒を大切にしてください。
- また、手洗いをこまめに行うことや部屋の換気をきちんと行うことを実行してください。よろしくお願いします。

- 以上で、私の話を終わります。